

NOTA DE PRENSA
**EMPRESAS Y ENTIDADES DEL SECTOR AEROESPACIAL
CONOCEN EN AERÓPOLIS LAS POSIBILIDADES DE NEGOCIO
DE LA FERIA INTERNACIONAL AIRTEC**

- **Un total de 25 firmas y empresas aeronáuticas participan en una jornada sobre la próxima edición de la muestra alemana, que se celebra del 5 al 7 de noviembre en Frankfurt y que se viene consolidando como uno de los principales eventos del circuito aeroespacial internacional.**
- **La jornada contó con la presencia de representantes de la organización ferial y dos grandes empresas internacionales, Pratt & Whitney y Turkish Aerospace Industries, quienes explicaron su experiencia en Airtec tras participar en ediciones anteriores.**
- **La actividad estuvo organizada por la Agencia Andaluza de Promoción Exterior Extenda, dependiente de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, con la colaboración de Aerópolis y el Cluster Hélice.**

Sevilla, 25 de abril de 2013.- Un total de 25 empresas y entidades del sector aeroespacial andaluz y español han participado en una jornada de presentación de la feria Airtec en el Centro de Empresas del Parque Tecnológico Aeroespacial de Andalucía Aerópolis con el fin de conocer y analizar las posibilidades de negocio que ofrece este evento, uno de los principales eventos de la industria aeronáutica en 2013 y que celebrará su próxima edición del 5 al 7 de noviembre en la ciudad de Frankfurt (Alemania).

La jornada estuvo organizada por la Agencia Andaluza de Promoción Exterior Extenda, dependiente de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, con la colaboración de Aerópolis y el Cluster Hélice, y consistió en una presentación sobre el concepto de la feria Airtec y las novedades que presenta para este año. Además se anunció el tipo de apoyo que recibirán las empresas andaluzas que deseen acudir de la mano de Extenda.

Joaquín Rodríguez, gerente de Aerópolis, fue el encargado de dar la bienvenida a los asistentes, mientras que Diana Schnabel, presidenta de Airtec GmbH & Co. KG, empresa organizadora de la feria, realizó una exposición de las características más relevantes de la muestra alemana, que cumple en 2013 su octava edición y se viene consolidando dentro del circuito de encuentros de negocio en el sector aeroespacial internacional.

La jornada contó, además, con la participación de representantes de dos grandes empresas internacionales expositoras en ediciones anteriores de Airtec: Pratt & Whitney



y Turkish Aerospace Industries. En concreto, Pierre Oigny, director Europeo de Compras de Pratt & Whitney; y Halil Atilla, jefe de Subcontratación de Turkish Aerospace Industries, quienes aportaron la experiencia de sus compañías como participantes en la feria y destacaron las oportunidades comerciales y de negocio que pueden suponer para las empresas aeronáuticas andaluzas.

Las firmas y entidades participantes en la jornada fueron Aerosertec, Elimco, Global Quality, Sokarmechnics, Aercal, Aerópolis, Simetrycal, Aeroserv, Aernnova, Canagrosa, Atis Iberica/Derichbourg, Airbus Military, TEAMS, Cluster Hélice, Agencia IDEA, EQA, Mecanisur, Altran, Aertec, Luceit, MDU, Ghenova, Imtaer, Impulso y Raytheon. La actividad se cerró con un networking entre las empresas y los ponentes. Esta acción está cofinanciada con fondos procedentes de la Unión Europea, con cargo al Programa Operativo FEDER de Andalucía 2007-2013,

Airtec 2013

Airtec es una feria especializada en toda la cadena de suministro aeroespacial e incluye la organización de stands, encuentros de negocios B2B, conferencias y talleres. La muestra quiere convertirse en una plataforma de negocios, con acceso exclusivo para público especializado. El evento se desarrollará durante cuatro días positivos para el sector y que beneficiarán tanto a expositores como a visitantes.

La feria ofrece a los expositores una excelente plataforma para hacer negocios a nivel internacional. En la pasada edición participaron 3.236 empresas de 45 países. Del total de expositores, 42% procedían de Alemania y 58% del extranjero.

Aerópolis, Parque Tecnológico Aeroespacial de Andalucía

Aerópolis es el único Parque Científico y Tecnológico europeo dedicado en exclusiva a la industria aeroespacial, en el que ya trabajan 65 empresas implicadas en los principales programas aeronáuticos mundiales (A400M, A380, A350, A330MRTT, Eurofighter, etc.) incluidas la tractora Airbus Military y dos Tier One o proveedores de primer nivel en España: Alestis Aerospace y Aernnova. La facturación y empleo de las empresas instaladas en el Parque alcanzó en 2011 los 622 millones de euros y un total de 3.425 trabajadores. Aerópolis cuenta con una localización estratégica, con conexión directa al Aeropuerto de San Pablo y con el propio enclave Sur del Parque donde se ubica Airbus Military, con su Línea de Montaje Final (FAL) del A400M.

Para más información:

Jesús Herrera

954 62 27 27 / 625 87 27 80